

## 53. GV im Kreis 8 am Samstag 1. Dezember 2018

Pünktlich um 14:00 Uhr konnte der Präsident vom Kreis 15 Mitglieder und 3 Gäste aus der Zentrale und den Kreisen begrüßen. Wie in den vergangenen Jahren haben sich auch einige Mitglieder entschuldigt, aber vom grössten Teil der Mitglieder hörte man nichts. Im vergangenen Jahr mussten wir von 2 Mitgliedern Abschied nehmen, Fritz Sommer und Fritz Seiler.

Sonya Stucki gab bekannt, dass wir im Kreis 8 zurzeit noch 59 Mitglieder haben. Der Jahresbericht wurde vom Präsidenten verlesen und von der Versammlung genehmigt. Beim Bericht der Kasse konnte ein kleiner Gewinn verzeichnet werden. Aus diesem Grund wurden die Jahresbeiträge nicht geändert. Nach der kurzen Pause und dem Bezahlen der Jahresbeiträge ging es zügig auf die Wahlen los. Bei den Wahlen gab es eine Verschiebung in den Positionen von der Sekretärin und dem Beisitzer, neu ist Walter Wälti Sekretär und Silvia Liechi Beisitzerin. So konnten alle Aufgaben noch einmal verteilt werden. Etwas schwieriger waren die Delegierten für die DV zu suchen, niemand will etwas machen oder helfen. Für 40 Jahre im Kreis konnten 3 Mitglieder geehrt werden. Es sind dies: Fritz Mosimann, Paul Scheidegger (beide Oberdiessbach) und Beat Strahm, Bowil. Leider war nur Beat Strahm anwesend. Von den anderen kamen weder eine Entschuldigung noch eine Vertretung!

Im Frühling werden wir in unserem Kreis einen Anlagewartekurs in Signau durchführen. Wir hoffen auf zahlreiche Beteiligung. Zum Schluss der GV wurde noch das Thema Vorstandsmitglieder in der Zentrale und in den verschiedenen Kreisen angesprochen. Es wird immer schwieriger, die Positionen zu besetzen oder die Mitglieder zu motivieren, etwas zu machen. So kann es nicht weitergehen, es braucht neue Kräfte. Zum Schluss der GV dankte der Präsident allen Anwesenden fürs Erscheinen und wünschte allen schöne Festtage und einen guten Start im neuen Jahr. Im Anschluss gab es noch etwas zwischen die Zähne und der zweite Teil wurde in Angriff genommen.

### **Einzel- und Gruppenmeisterschaft**

Wie jedes Jahr werden wir vom Kreis 8 wieder an der Einzel- und Gruppenmeisterschaft des SZAV teilnehmen. Schützen, die Interesse am Schiessen haben, können sich bei Beat Niederhauser melden. Er wird dann die Gruppen wie in den vergangenen Jahren zusammenstellen und anmelden.

-\_

**Das Gruppendoppel wird aus der Vereinskasse bezahlt!!!!!!!**